



*In unserem Herzen bleibt
immer etwas von dir zurück.
Etwas von deinen Träumen,
etwas von deiner Hoffnung,
etwas von deinem Lachen und
alles von deiner Liebe*

Bülach, im April 2021

WIR DANKEN HERZLICH

für die mitfühlende Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit in Worten, Blumen, Spenden für die Spitex und späteren Grabschmuck und allen, die unserem lieben Berty, Mami, Grosi und Urgrosi

Bertha (Berty) Rüegg-Meier

auf der letzten Reise begleitet haben.

Besonders Danken wir:

- Frau Pfarrerin Rahel Graf, für die persönlichen und einfühlsamen Abschiedsworte am Grab und in der reformierten Kirche Bülach.
- Der Organistin Susanne Rathgeb und Tobias Schmid, für die musikalische Umrahmung.
- Frau Dr. Sabrina Schacher vom Spital Winterthur und Herr Dr. Wahl und seinem Team, für die langjährige ärztliche Betreuung.

Wir sind dankbar für die schöne Zeit, die wir miteinander verbringen durften.

Wir vermissen dich

Die Trauerfamilien